
１）LED照明器具の日本市場推移とLED照明器具のシェア

２）LEDと法規（電安法はこう変わった。LEDに関するJIS規格）

１）色について　２）突入電流について　３）電波障害について

４）調光について　５）熱や雷について　６）過去の事故例

１）高天井用機種の概要と施設例紹介

２）今後の動向と展開

１）屋外照明器具の現状

２）屋外LED照明機種の概要と施設例紹介

１）明るさ感指標Feuを活用したLED

２）新しい照明ソフト技術を活用した次世代LED照明

３）LEDの品質に対する取り組み

４）照明設計ポータルサイト・コンテンツの紹介

「技術研修会・運営委員」

◇㈱木村設計計画研究所・木村 肇　◇㈱創美設備事務所・梅原喜久雄　◇㈱イワギシ・岩岸敏生

◇㈱ティ･エフ設備設計企画・今井敬子　

◇㈱アート・峠雄一郎　◇荏原テクノサーブ㈱・山本健児　◇川崎興業㈱・藤本和久　◇㈱遠藤照明・根葉義徳　　 

◇昭和鉄工㈱・新保智也　◇新晃工業㈱・稲川 健　◇㈱ズヨウ・松本忠志　◇ダイキン工業㈱・浅田好史

◇日本ビー・エー・シー㈱・羽生忠司　◇㈱ノーリツ・竹内俊治　◇パナソニック電工㈱・伊藤武夫　　　 

◇フジモリ産業㈱・小西克典　◇三菱電機住環境システムズ㈱・矢尾太一　◇㈱LIXIL・宮地若生　　　　　

◇リンナイ㈱・葭原友一

LED事業本部 商品企画統括部

14:20

◇高天井用LED照明器具について

所長　新井　克弘

IPシステム課

名黒　麻衣子

14:30

第
　
一
　
部

（株）遠藤照明

照明技術研究所

 東芝ライテック㈱

13:10 ◇LED照明器具の市場動向と法規について

１０　　　分　　　間　　　休　　　憩

（社）大阪建築設備設計事務所協会　平成23年度　第2回 技術研修会

副会長　　木村　肇

☆　☆　☆　プ　ロ　グ　ラ　ム　☆　☆　☆

司 会； 竹内俊治（技術委員）

開　会　の　ご　挨　拶

内　　　　　　　　　　容 講　演　者　（敬称略）

（社）大阪建築設備設計事務所協会

技術委員長　梅原喜久雄
閉　会　の　ご　挨　拶

（社）大阪建築設備設計事務所協会

施設屋外企画担当

飯田　倫子

中央照明EC

課長　越後　一

専任部長　山石 隆

◇防犯灯、街路灯、道路灯など屋外用LED照明器具について

                 ---   質疑・応答   ---   

◇LED照明器具の取扱い上の注意点について

                 ---   質疑・応答   ---   

◇照度シュミレーションソフトDIAluxについて

                 ---   質疑・応答   ---   

時　　間

17:00

15:40

第
　
二
　
部

１０　　　分　　　間　　　休　　　憩

第
　
三
　
部

◇ 最新・次世代のLED照明について

 パナソニック電工㈱

大阪照明EC

15:50



 

ＬＥＤ照明器具について 

技術委員会 

開催日：平成 23 年 11 月 29 日(火) 

場所：エル･おおさか（本館 5 階）視聴覚室 

参加人数：67 名 

 

今年度第 2 回目の技術研修会を開催いたしました。 

今回は、第一部から第三部まですべてＬＥＤ関連の内容でした。関心の高い題材であったこともあり、

多忙の中、多数のご参加をいただきました。㈱遠藤照明さん、東芝ライテック㈱さん、パナソニック電

工㈱さんのご協力をいただき、たいへん有意義な研修会となりました。 

司会は㈱ノーリツの竹内さんです。      
木村副会長よりご挨拶。         
 

  
㈱遠藤照明の新井さんが              東芝ライテック㈱の越後さんが 

『LED 照明器具の市場動向と法規』        『高天井用 LED照明器具』 

等についてお話しくださいました。         等についてお話しくださいました。 
 

   

パナソニック電工㈱の山石さん(右)と 

飯田さんが『最新･次世代の LED照明』 

等についてお話しくださいました。 

                     

      

        熱気あふれる研修会となり、梅原技術委員長よりお礼と 

        ご挨拶がありました。お集まり下さいました皆様、ご尽 

       力下さいました皆様、ありがとうございました。 


